

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL: AMLO, AGRESIVO, “BRAVUCÓN”, CON EMPRESARIOS Y CIUDADANOS; “TÍMIDO Y MANSITO”, CON LA DELINCUENCIA Y EXTORSIÓN**

Ayer, con el cierre de precampañas, termina primer tramo de ambicioso proyecto presidencial que se trazaron los dos bloques partidistas, el del oficialismo, con Morena y sus “cuotas” en el PT-Verde y el opositor, con el PAN-PRI-PRD.

Sus candidatas a suceder a Andrés Manuel López Obrador, la senadora con licencia, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz y la ex jefa del gobierno en CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo.

Dos opciones que tienen los ciudadanos en este país -al 11 de este mes, INE registra padrón electoral de 98 millones 445, 651 y lista nominal de electores, 97 millones 027 066-, coinciden ambas; cualquiera de ellas, puede ser próxima Presidenta de la República, sexenio 2024-2030, si los mexicanos deciden con su voto, domingo 2 de junio siguiente.

Con ajustes al calendario electoral, precampañas iniciaron pasado 20 de noviembre, aniversario de la Revolución en México y terminaron ayer; campaña electoral, la madre de todas las campañas en la nación, hay que decirlo, inicia el 1 de marzo y se clausuran el 29 de mayo.

En el municipio de Acámbaro, Guanajuato, estado donde permea violencia y Guanajuato, asunto de seguridad pública, tema central del mensaje que expuso a militantes y simpatizantes de su candidatura, la política de Hidalgo.



Desde el inicio de su mensaje, sin ambages ni preámbulos, Xóchitl Gálvez, refirió que, en precampaña por la entidad, adversaria de la coalición oficial, acusó al gobierno de Guanajuato -a cargo del panista, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo-, de ser responsable de inseguridad que prevalece.

-“¡Desde aquí, le digo que es falso!”, replicó. Y devolvió el golpe electoral:

-“El actual Presidente, decidió darle abrazos a los delincuentes y balazos a los ciudadanos; el actual Presidente, no quiso enfrentar a los delincuentes, por eso Guanajuato está sufriendo. Pero se va a acabar, porque yo sí, voy a enfrentar la delincuencia. Tengan la certeza que tengo las agallas para que ustedes vivan en paz”.

Enseguida, Xóchitl, perfiló nuevo estilo de hacer política en este país, en materia de seguridad, en la cual, no se escudará en Genaro García Luna, Felipe Calderón Hinojosa o Enrique Peña Nieto.

-“La responsabilidad de enfrentar a la delincuencia organizada, es de la próxima Presidenta de la República, ¡que quede claro! No le voy a echar la culpa a Calderón; no le voy a echar la culpa a Peña Nieto; No le voy a echar la culpa a Andrés Manuel. Para eso se tiene toda la fuerza del Estado y hay que aplicarla”.

-“Por eso hoy (ayer), me vengo a comprometer con Guanajuato. ¡Basta! ¡Basta!, que asesinen a los jóvenes. ¡Basta!, que Guanajuato sea una noticia mundial por lo que le pasó a los jóvenes en Celaya y en Salvatierra. Por eso, tengan la certeza, vamos a cuidar de los jóvenes, porque yo soy madre de dos hijos”, ofreció. Tenemos, añadió, que garantizar un futuro a los niños.

Con cifras, volvió a replicar a su adversaria de Morena y “satélites”:

-“La señora Sheinbaum dijo que es culpa del gobernador. Les voy a dar una cifra: la percepción de inseguridad, efectivamente, en Guanajuato, es alta, 83%, pero ¿saben cuál es en la ciudad de México? 80 por ciento y, ella, gobernó la CDMX”.



-“Así es que no tiene cara para venir a decir y, a presumir de una gran estrategia, cuando en la ciudad de México, el 80 por ciento de los ciudadanos se sienten inseguros y con todo el apoyo del gobierno federal”.

Tajante, acusó que el valor de la vida en este país, está bajo amenaza, “por el desdén del gobierno de apostarle a la seguridad”.

Cual su discurso dominical pasado, hizo recuento del nivel de violencia y delincuencia que permea en la República.

-“¡Miren!, he recorrido todo el país, todo el país. Y me he encontrado un país muy adolorido. A los estudiantes en la ciudad de México, los asaltan en el transporte público para quitarles sus celulares, para quitarles su quincena”.

-“Los limoneros de Michoacán, tienen que pagarle derecho de piso a la delincuencia. ¿Y qué les cuento de los aguacateros?, que cada vez están más acechados por la delincuencia. Y lo mismo las madres buscadoras de Sonora”.

-“Las madres buscadoras, aquí mismo, en Guanajuato, hoy (ayer), hay una madre desaparecida y han asesinado a su esposo y a sus hijos. Yo les digo a las madres buscadoras, ¡nunca más van a estar solas! ¡Nunca más, vamos a quitar la cifra de desaparecidos!, porque este gobierno, en lugar de buscar a los desaparecidos, decidió borrarlos de la lista”.

En Tabasco, la tierra del presidente López Obrador, no era inseguro, resaltó Xóchitl Gálvez, tenía otros problemas. “Y hoy, la delincuencia se ha apropiado de Tabasco. Todos los días levantan comerciantes”.

Con ironía, criticó al mandatario, por sus declaraciones en ese asunto:



-“Es más, en diciembre hubo unas balaceras que el Presidente se atrevió a decir ¡que eran cohetes! ¿Cuáles cohetes? ¡Eran balazos! Los ciudadanos corrían. Los tabasqueños, los comerciantes, ya no saben qué hacer”.

En el repaso de la delincuencia que permea en la nación, la abanderada presidencial de la oposición, se detuvo en la tierra del profesor Carlos Hank:

-“Y los polleros del Estado de México, que le tienen que pagar el derecho de piso a la delincuencia. Estuve en Texcapilla, ahí donde le cobraban a los campesinos un peso por cada metro cuadrado de siembra; tenían que pagar 10 mil pesos por hectárea. ¿Y dónde estaba el gobierno? El gobierno, bien, gracias. Ahora sí, ya van a poner un lugar para la Guardia Nacional”.

Delincuencia que pega a los pescadores de Tamaulipas; s los taxistas de BC; los ganaderos en Chihuahua y ahora también en Quintana Roo, donde extorsionan a los hoteleros, añadió.

-“Guanajuato prácticamente saca 10 en todo; saca 10 en desarrollo tecnológico; saca 10 en educación; saca 10 en salud; saca 10 en lo que ha hecho con el campo, con la agricultura, con la tecnología”, defendió, en clara alusión al gobierno que detenta el PAN, desde hace varios sexenios.

Ante panistas, priistas, perredistas y ciudadanos de Guanajuato, la candidata presidencial de la oposición, acusó que Segalmex, no apoya a los campesinos de la entidad, porque el Presidente no los quiere y porque desea que llegue Morena a gobernar el estado.

En un estado que es nota roja en materia de violencia y delincuencia, ineludible que Xóchitl Gálvez, no hablara de esos flagelos, con alusiones personales para su contraria en la candidatura y el Presidente.

-“Hoy, tenemos un gobierno muy agresivo con los empresarios, pero qué tal de tímido es con los delincuentes. Hoy, tenemos un gobierno muy bravucón con los ciudadanos, pero bien mansito con los extorsionadores, por eso, por eso nosotros necesitamos hacer un gobierno que realmente enfrente los problemas”.



-“No podemos acostumbrarnos a vivir así, no se acostumbren a la inseguridad. Esto no es vida, tenemos que luchar porque ¿saben qué?, sus hijos merecen más, sus hijos, merecen más”, arengó.

Exigió al presidente López Obrador, visite Guanajuato, que dé la cara a los guanajuatenses, para que enfrente, con todo el poder del Estado, a los delincuentes.

-“Que deje de presionar a los ciudadanos y dedique su tiempo a enfrentar a la delincuencia, todavía tiene tiempo, todavía le quedan 9 meses, que se ponga a trabajar en lugar de meterse a la elección”.

-“Le exijo que se ponga a trabajar; que dirija sus fobias a los extorsionadores, no a los empresarios; que ataque a los violadores, no a las feministas; que se solidarice con respeto, con las víctimas y no con los narcotraficantes”.

Perfilo nuevo discurso en esa materia, si gana el 2 de junio:

-“Yo no voy a culpar al neoliberalismo, tampoco a la cuatro te, pero sí es momento de entender que le entramos ahora o nunca, el país se nos va de las manos. ¡Es ahora o nunca!, por eso tenemos que dar la pelea más histórica”.

Se necesita, arengó, apoyo de electores, militantes y simpatizantes del PAN-PRI-PRD, recuperar el valor de vida, la verdad. ¡Basta de mentiras desde la mañanera! Recuperemos, valor de la libertad, salir a la calle sin sentir miedo.

-“¡Vamos a recuperar la paz y la tranquilidad de sus familias!”.

-“¡A regresarle la esperanza a los jóvenes de México!”.

Discurso xochitlista, en cierre de precampaña, expuso cruento asunto de violencia y delincuencia que padece la nación, cual es, sin matices.

¡Vaya!

EN EL CHACALEO



Ayer, movilización masiva de militancia de Morena y sus “carnales” del PT-Verde, al Monumento de la Revolución, para apoyar cierre de precampaña de Claudia Sheinbaum Pardo... El mensaje de la ex jefa de gobierno en CDMX, fue de victoria el 2 de junio, cual antaño, clamaron candidatos del Revolucionario Institucional a un encargo de elección popular, “de Presidente para abajo”... ¡Obvio!, reiteramos, no tiene discurso propio, lineamientos claudistas, porque es la candidata que impulsó Andrés Manuel López Obrador y los “usos y costumbres” de una sucesión al viejo estilo del PRI o del PAN, es no desmentir ni ofender con discursos incendiarios, al “fiel de la balanza”, al “gran elector”... Para qué arriesgar su proyecto, ¿verdad?... Ponderó fallidos proyectos emblemáticos-personales del gobierno federal, “sin adquirir deuda y por el combate a corrupción”... Contenta, optimista, Sheinbaum, ofendió sentido común de los mexicanos, cuando enteró a simpatizantes de su ambicioso proyecto presidencial, que al cierre de precampaña, aventaja con 20 puntos a su adversaria del PAN-PRI-PRD... Recordar que, ambas, están en precampaña, y el discurso que hagan ante sus potenciales electores, debe ser el de la victoria, no el de la derrota. Contexto por el que se entiende triunfalismo de la señora Sheinbaum... Si en Acámbaro, Guanajuato, estrategias de la concentración xochitlista planearon que, en el evento, los reflectores fueran para la candidata presidencial, no para la clase política del PAN o del estado. Si acaso, el dirigente del partido, Marko Antonio Cortés Mendoza y la candidata al gobierno del estado, Libia Denisse García Muñoz Ledo... En Plaza de la República CDMX, acudieron los que aspiraron a la candidatura presidencial de Morena, entre ellos, el senador Ricardo Monreal Ávila; el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; el controversial diputado federal, Gerardo Fernández Noroña... Las sorpresas, reaparición de Marcelo Luis Ebrard Casaubón, quien salió de su exilio político, pero lo necesitaban para que el evento aparente “unidad” y, cual niño que lo disciplinan, el soberbio ex canciller, engordó el caldo al cierre de precampaña de quien fue su adversaria por la candidatura presidencial en Morena, y su futura jefa, si es que una sucesora en el despacho del Antiguo Edificio del Ayuntamiento, gana elección el 2 de junio, para Presidenta... En el ridículo, quedan las protestas que hizo cuando no ganó la candidatura... Otra sorpresa fue la presencia de Omar García Harfuch,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

19/01/2024

OPINIÓN

quien de ganar su ex jefa la candidatura presidencial, el rubro de seguridad, será el que encabece... Otro miembro de la clase política que acudió, fue el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, a quien su candidata presidencial, hizo deferencia con un comentario al oído del legislador poblano, cuando lo saludo... Feliz, el coordinador del grupo mayor en San Lázaro... Insistimos: ¿quién manda en el MC? ¿El tal “samlito”? ¿Dante Delgado Rannauro?... ¿Por qué el diputado Jorge Álvarez Máñez, optó por cerrar precampaña en Monterrey, NL, la tierra de ese locuaz gobernador que ¡harta! y soportan regios y neoloneses? ¿Por qué no lo hizo en Veracruz, reserva electoral de todos los partidos políticos en campaña, y tierra natal del senador Dante? ¿Eh?... ¿Le pidieron de “ysq”, que no haga campaña en las entidades con mayor número de electores, “porque son votos de Morena”, como CDMX, Veracruz y Estado de México?... En Jalisco, otro caudal en votos, difícilmente, difícilmente, el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, hará talacha político-electoral para el candidato del tal “samlito”... El senador José Narro Céspedes, reporta que antier, por la tarde, en edición especial, el Diario Oficial de la Federación, publicó Decreto que combate violencia vicaria, el cual, empodera a la mujer y salda deuda que se tiene con ellas, como es eliminación de violencia familiar... ¡Enhorabuena!... Emilio Rojas Cobián, asumió presidencia en la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, AMPI. El reto en este sector, perfila, es atender creciente demanda de vivienda que exigen diversas regiones del país... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...